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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Política – Fevereiro/2020 

Ata da reunião da Comissão de Política do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - 1 

CMAS, realizada no dia 17 de fevereiro de 2020, as 14h, na sede do Conselho Municipal de 2 

Assistência Social - CMAS, sito a Rua XV de novembro, 183 - Centro - Santos/SP com a presença 3 

de conselheiros e convidados, cujas assinaturas constam na lista em anexo que integra esta ata. 4 

Sr. Leandro – CMAS, inicia informando os itens de pauta que deverão ser discutidos, a saber: 5 

eleição da coordenação da comissão; cronograma de reuniões e dinâmica de funcionamento; 6 

apresentação do relatório físico-financeiro 2º semestre – FEAS/2019; distribuição de visitas 7 

institucionais a Organizações Sociais que pleiteiam inscrição junto ao CMAS; avaliação de processo 8 

de revalidação de inscrição de Organização Social junto ao CMAS; Plano de Ação – Saldo 9 

Reprogramado FEAS/2019. Na sequência, os presentes, em comum acordo definiram que a 10 

coordenação da comissão deverá ser eleita na próxima reunião, tendo em vista as ausências. Com 11 

relação ao cronograma, o que foi apresentado foi validado, ficando a reunião da comissão agendada 12 

para sempre ocorrer na segunda segunda-feira do mês as 14h, na sede do CMAS. Em continuidade 13 

passou-se a análise do relatório físico-financeiro 2º semestre FEAS/2019. Sr. Rodrigo faz a 14 

explanação quanto a finalidade do relatório e a forma que foi confeccionado. Explica que o mesmo 15 

também foi analisado na comissão de finanças, como subsidio da análise financeira. Não havendo 16 

questionamentos, o mesmo foi considerado aprovado e encaminhado para deliberação na próxima 17 

AGO. Na sequência, Sr. Leandro passa para ciência dos conselheiros a resposta da Organização 18 

Social – ESPRO a questionamento feito pelo CMAS em AGO que deliberou pela inscrição da 19 

Organização, no que se refere a articulação com a Proteção Social Básica no encaminhamento de 20 

jovens para serem inseridos no serviço proposto. Todos os presentes tomam ciência. Sr. Leandro 21 

solicita que os conselheiros presentes façam visita institucional para validação de inscrição das 22 

seguintes instituições: Associação – Estrela do Mar, cuja documentação ficou com as conselheiras 23 

Rayssa e Bárbara; ISBET, cuja documentação ficou com os conselheiros Paulo e Caroline. Os 24 

conselheiros Rodrigo e Sarah estão com o processo da Fundação SETTAPORT pendente de visita, 25 

o que será providenciado com brevidade. Ficou acordado que todas as visitas deverão ser 26 

realizadas antes da próxima reunião da comissão e entregues a Secretaria Executiva para os 27 

devidos encaminhamentos. Com relação as visitas institucionais, ficou acordado critérios de 28 

prioridades para visitas, a saber: 1° Denuncias; 2º Novas Inscrições; 3º Reclassificações; 4º 29 

Primeiras revalidações e 5° Demais revalidações. O processo de prioridades visa dar dinamismo e 30 

efetividade ao acompanhamento da comissão. Em continuidade Sr. Leandro apresenta os 31 
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processos de revalidação das Organizações Sociais: Educandário Anália Franco e ONG Vidas 32 

Recicladas, ambas com parecer favorável de revalidação tendo em vista o serviço prestado. Com 33 

base no critério de visitas, a comissão avaliou que não se faz necessária a realização de visita 34 

institucional, por tratar-se de serviço conhecido e sem nenhuma ação que desabone ou gere 35 

necessidade de visita por parte do conselho no momento. Sr. Rodrigo passa a explanar sobre o 36 

Plano de Ação de aplicação do saldo reprogramado FEAS/2019, que foi matéria da comissão de 37 

finanças, contudo por tratar-se de execução de serviço socioassistencial, traz para conhecimento 38 

da comissão. O Departamento de Proteção Social Especial, após sugestão da comissão de 39 

finanças, direcionou a aplicação do recurso para manutenção e serviço de terceiros, com uma das 40 

finalidades a contratação de empresa para lavagem dos carros do serviço de abordagem social da 41 

SEDS. Sra. Rayssa indaga se somente os carros desse serviço ou seria abarcado os dos demais. 42 

Sr. Rodrigo sugere que esse questionamento seja levado para a assembleia que irá deliberar sobre 43 

o Plano. Finalizando a reunião, Sr. Leandro questiona os presentes sobre o processo de inscrição 44 

da Organização Social Tia Egle que se encontra pendente. A comissão, após visita por 45 

conselheiros, não deu continuidade ao processo. Diante do exposto ficou acordado que o técnico 46 

da Organização Social será chamado para reunião com a Secretaria Executiva para maiores 47 

esclarecimentos. Como encaminhamentos, Sr. Leandro enviará aos conselheiros o modelo de 48 

relatório de visita institucional e relação das Organizações Sociais que tiveram seu primeiro registro 49 

em 2019. A reunião encerrou-se as 15h20.  50 
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                                    _______________________  52 

                    Leandro Lapetina Freire                                53 

                 Secretário Executivo - CMAS                           54 


